



4月18日 NHK大河ドラマ「龍馬伝」番組パネル展

大河ドラマ「龍馬伝」のパネル展が大村浜屋で始まり、オープニングイベントでは、多彩な催しが行われました。2月24日～25日に、大村湾で行われたロケ風景が大型ビジョンに映し出されると、訪れた大勢の見物客から拍手と歓声が上がっていました。



野岳湖公園ロザモタ広場では、「のだけ新茶まつり」が開催され、期間中約5万人の人出でにぎわいました。採れたての新茶を昔ながらの手作業で揉みあげる手もみ体験コーナーでは、大勢の人が新茶の香りと昔の作業を懐かしみながら楽しみました。

にぎわったゴールデンウィーク

今年のゴールデンウィークは天候にも恵まれ、各地で多彩な催しが行われ、多くの行楽客でにぎわいました。



原町の三彩の里では、「陶器まつり」が開催され、陶芸体験や即売コーナーなどに大勢の人がつめかけました。人気の「窯出しオークション」では、大きな花びんなどを安価で買い求めていました。



昭和50年5月1日に開港した長崎空港では、開港35周年を記念して多彩な催しが行われました。ちびっ子制服試着・撮影会場では、パイロットやキャビンアテンダントになりきった子どもたちがカメラに収まっていました。

大村市の人口(4月末現在)

※()内は先月比(住基・外登法に基づく)

人口 92,065人(+241) 男 44,018人(+111) 女 48,047人(+130) 世帯数 38,226世帯(+154)